

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

**Учреждение здравоохранения «Новополоцкая центральная
городская больница»**

НАЗВАНИЕ ПРОЕКТА:

**«Ранняя диагностика заболеваний миокарда в службе лабораторной
диагностики**

**Новополоцкой центральной городской больницы
Республики Беларусь»**



ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

1.Наименование проекта: «Ранняя диагностика заболеваний миокарда в службе лабораторной диагностики»	
2.Срок реализации проекта: 2023 год	
3.Организация – заявитель, предлагающая проект: централизованная диагностическая лаборатория учреждения здравоохранения «Новополоцкая центральная городская больница»	
4.Цели проекта: сокращение времени верификации острого инфаркта миокарда с использованием лабораторной диагностики	
5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: проведение ранней лабораторной диагностики с использованием методик, обладающих повышенной чувствительностью и специфичностью, у пациентов с клиническими признаками острого коронарного синдрома (без изменений на ЭКГ) для своевременного проведения адекватных лечебных мероприятий	
6.Целевая группа: взрослое население города Новополоцка	
7.Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Оснащение централизованной диагностической лаборатории учреждения здравоохранения «Новополоцкая центральная городская больница» иммунофлюоресцентным анализатором для проведения высокочувствительных анализов на тропонин	
8.Общий объем финансирования (в евро): 19 750	
Источник финансирования	Объем финансирования (в евро)
Средства донора	
Софинансирование	
9.Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь Витебская обл. г.Новополоцк	
10.Контактное лицо: Маник Елена Ивановна Заведующий централизованной диагностической лабораторией УЗ «Новополоцкая центральная городская больница» Телефон + 375 33 903 91 99 Адрес электронной почты: kdl@ncgb.by	

Будем рады сотрудничеству!

HUMANITARIAN PROJECT

Healthcare institution “Novopolotsk Central City Hospital”

PROJECT TITLE:

**«Early detection of myocardial diseases in laboratory diagnostic service of
Novopolotsk Central City Hospital of the Republic of Belarus»**



HUMANITARIAN PROJECT FUNDING REQUEST

1. Project title: «Early detection of myocardial diseases in laboratory diagnostic service»	
2. Project execution period: 2023	
3. Institution applicant proposing the project: Centralized Diagnostic Laboratory of healthcare institution “Novopolotsk Central City Hospital”	
4. Project goals: reduction of acute myocardial infarction verification time based on laboratory diagnostics.	
5. Tasks within the project execution: early laboratory diagnostics of patients with clinical features of acute coronary syndrome (with normal ECG) based on hypersensitive and specific methods for timely appropriate treatment	
6. Focus group: adult population of Novopolotsk City of the Republic of Belarus.	
7. Activities summary within the project: To equip Centralized Diagnostic Laboratory of healthcare institution “Novopolotsk Central City Hospital” with Immunofluorescence Analyzer to provide hypersensitive analysis for troponin.	
8. Total funding (EUR): 19750	
Source of funding	Amount of financing (EUR)
Donor's funding	
Co-financing	
9. Project implementation place (district, city): The Republic of Belarus Vitebsk district Novopolotsk city	
10. Contact name: Manik Elena Ivanovna Head of Centralized Diagnostic Laboratory of Healthcare institution “Novopolotsk Central City Hospital” Tel. + 375 33 903 91 99 E-mail: kdl@ncgb.by	

It will be great working together!